



El Ayuntamiento de Beasain continúa con la experiencia del año pasado y a partir del 11 de septiembre bonificará a las personas usuarias de la aplicación Partecar

Se trata de compartir coche, facilitar el contacto entre las personas, compartir gastos, ahorrar tiempo y reducir el tráfico y las emisiones contaminantes

Gracias a la aplicación, hasta el momento se han compartido más de 105.000 km en desplazamientos y se han ahorrado unos 15.000 € en combustible

Está a punto de cumplirse un año desde que el Ayuntamiento de Beasain, en colaboración con la aplicación para móviles Hoop Carpool, puso en marcha la iniciativa ParteCar. El objetivo de la aplicación es que las y los beasaindarras compartan coche en sus desplazamientos diarios al trabajo, a la universidad u otros destinos a través de una herramienta útil y sencilla. Tanto desde la aplicación municipal de Beasain o

directamente a través de Play Store o App Store, una vez descargada en el móvil la aplicación Hoop Carpool, habrá que registrarse e introducir a continuación el código en BEASAIN22 para aprovechar los beneficios que ofrece.

La iniciativa pretende mejorar la tasa de ocupación de los vehículos privados de la localidad y reducir las emisiones, a sabiendas de que la red de transporte público no siempre ofrece oportunidades efectivas para que las y los beasaindarras puedan acudir a trabajar o a sus centros de estudio en su día a día. Además, en Beasain existen algunos barrios rurales con dificultades desde el punto de vista de la movilidad por lo que con esta herramienta se pretende ofrecer una alternativa a sus habitantes. También se quiere ofrecer una oportunidad para compartir gastos dando un poco de respiro a las economías domésticas.

Bonificación municipal

El Ayuntamiento de Beasain es una entidad comprometida con el medio ambiente y los objetivos de desarrollo sostenible que inciden directamente en el bienestar y el futuro de todos. Para lograrlo, apostando por la movilidad sostenible, pretende seguir impulsando este proyecto de compartir coche y, como el año pasado, volverá a premiar a los usuarios de la aplicación. Por ello, a través de la aplicación ParteCar - Hoop Carpool, tanto a los conductores como a los viajeros de rutas con origen o destino Beasain, se les concederá una bonificación del 50% (hasta un máximo de 3 € por trayecto y pasajero) durante el tiempo que dure la promoción.

En beneficio del medio ambiente

Cada acción que implementa el Ayuntamiento de Beasain busca crear un planeta más sostenible, seguro y próspero para toda la ciudadanía. Por ello, al compartir coche cada día, se reduce el número de vehículos en las carreteras, se alivia la presión sobre los aparcamientos y se mejora la calidad del aire y, por ende, la calidad de vida de las personas. También ayuda a conseguir una movilidad sostenible en las ciudades y su periferia utilizando los recursos disponibles de una forma eficaz. Y, por último, se reducen las emisiones de CO2.

La puesta en marcha de este proyecto por parte de una institución local es pionera en Euskadi. Con ella, pretende facilitar a toda la población la posibilidad de contactar con personas que tengan rutinas de movilidad similares para que puedan compartir coche en sus desplazamientos del día a día. Y de esta forma, que compartan gastos haciendo frente a la subida de coste del carburante, ahorren tiempo y eviten emisiones contaminantes.

Datos del primer año

La iniciativa Partecar ha tenido hasta ahora más de 150 personas usuarias registradas en la aplicación. En cuanto a las cifras, hasta el momento se han compartido más de 105.000 km en desplazamientos y se ha conseguido evitar la emisión de más de 15.000 kg de CO2 y 50.000 kg de NOx a la atmósfera. En total se han compartido más de 2.300 viajes y se han publicado 1.476 rutas de viajeros y 1.464 rutas de conductores. En el aspecto económico, a través de ParteCar se han ahorrado unos 15.000 € en combustible.

Curso de Verano sobre Movilidad

El impulso a la aplicación ParteCar a través de las bonificaciones municipales viene ligado a iniciativas relacionadas con la movilidad. Y es que septiembre es un mes estrechamente relacionado con la movilidad. Del 16 al 22 de septiembre se celebrará la Semana Europea de la Movilidad. En este contexto, organizado por el Ayuntamiento de Beasain en colaboración con la Fundación Cursos de Verano de la UPV/EHU, el 14 de septiembre se celebrará en el Palacio de Igartza el Curso de Verano de la UPV/EHU denominado "Las claves de la movilidad del mañana". La inscripción continúa abierta.

Por la tarde habrá una actividad abierta al público titulada "15 minutuko hiria" (Ciudad de 15 minutos), taller que tiene como objetivo reflexionar sobre la necesaria transformación del espacio público y de las infraestructuras y promover nuevos hábitos de movilidad.